



Lettre d'information de Richard Yung

Sénateur des Français du Monde



Lettre N°167

Réformes du système éducatif: échange de vues avec le ministre de l'éducation nationale

Le 2 avril, j'ai eu le plaisir de participer, dans le cadre du groupe LREM du Sénat, à un échange de vues avec le ministre de l'éducation nationale, Jean-Michel Blanquer, sur les réformes du système éducatif.

[Cliquez ici pour en savoir plus](#)

Réponse à la lettre du sénateur Christophe-André Frassa

Dans sa dernière lettre aux Français, un vrai roman, le sénateur Christophe-André Frassa remet en question la cohérence, non seulement de la politique d'En Marche, mais aussi de l'efficacité et la pertinence du rapport de la députée Samantha Cazebonne sur l'enseignement français à l'étranger. Un vrai trombinoscope que cette lettre qui pourrait alimenter la rubrique « ma binette partout » du Canard enchaîné.

[Cliquez ici pour lire le billet de mon blog](#)

Mission Madagascar, 22 au 29 mars 2019

J'étais en visite à Madagascar, 22 au 29 mars 2019

[Cliquez ici pour lire lmon compte-rendu](#)

Prélèvements sociaux: la CJUE a rendu un nouvel arrêt favorable aux non-résidents établis dans l'EEE et en Suisse

En mai 2018, la Cour administrative d'appel de Nancy avait saisi la Cour de justice de l'Union européenne (CJUE) d'une question préjudicielle relative à l'assujettissement aux prélèvements sociaux des personnes affiliées au régime de sécurité sociale d'un État membre de l'Espace économique européen (EEE) ou de la Suisse qui perçoivent des revenus du patrimoine de source française.

[Cliquez ici pour des détails](#)

Brexit. Le jour d'après : impact sur la vie économique française

J'ai participé le 20 mars au colloque organisé par le Sénat sur le Brexit et ses différentes conséquences pour la France.

[Cliquez ici pour voir la vidéo du colloque](#)

Aide publique au développement: audition d'organisations non gouvernementales

Le 13 mars, j'ai participé, dans le cadre de la commission des affaires étrangères, de la défense et des forces armées, à une audition d'organisations non gouvernementales (ONG) d'aide au développement dans la perspective de la future loi d'orientation et de programmation sur la solidarité internationale.

[Cliquez ici pour plus de détails](#)

Protection sociale des journalistes pigistes établis hors de l'UE: ma question au Gouvernement

Le 19 mars, j'ai interrogé le Gouvernement sur la protection sociale des journalistes pigistes établis hors de l'Union européenne.

[Cliquez ici pour lire le compte-rendu et la vidéo](#)

Et aussi :

- [Richard Yung – « Il y a un réchauffement dans nos relations bilatérales »](#)
- [Spécialisation des juridictions en matière de propriété intellectuelle: ma lettre à la garde des sceaux](#)
- [Les GAFAs ont perdu la partie : la directive droit d'auteur est adoptée](#)
- [Japon, les enfants kidnappés](#)
- [Affaire Benalla : François Patriat, président des sénateurs LREM, dénonce «un procès politique»](#)
- [Revenus du capital de source française: les fonctionnaires internationaux restent soumis aux prélèvements sociaux](#)
- [Chine et Italie : une alliance dangereuse ?](#)
- [Brexit: quelles conséquences pour le secteur du médicament ?](#)
- [Lettre d'un sénateur à ses petits fils](#)
- [Cible manquée des Gilets Jaunes : les employeurs](#)

Retrouvez-moi aussi sur [!\[\]\(de95854c7ee024cfadc48187bbb781b2_img.jpg\) Facebook](#) et sur [!\[\]\(cef08d8c15d8a8acd5e25ab0d65432c3_img.jpg\) Twitter](#)